

25.02.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

 Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, steigt im Landkreis Cuxhaven leider weiter an. Mit 132 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern im Landkreis Cuxhaven aktuell bei 66,55. Bedauerlicherweise ist die Zahl der Neuinfektionen im Gebiet der Stadt Geestland erneut um 8 Personen gestiegen – 4 Personen sind wieder genesen, sodass aktuell 69 Personen in Geestland mit dem Coronavirus infiziert sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	509 (+8*)
Anzahl der wieder Genesenen:	404 (+4*)
Anzahl der Todesfälle:	36
Anzahl der noch Erkrankten:	69 (+8/-4*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	132 (+18*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	66,55 (+9,07*)

^{*} Veränderung zur Meldung vom Vortag

 Allmählich geht in der Bevölkerung die Geduld in Bezug auf die Corona-Auflagen zu Ende und der Frust wächst an. Die Hoffnung, um aus dem Lockdown zu kommen, wird derzeit in den Corona-Selbsttests und natürlich in den Impfungen gesehen – doch ab wann und zu welchem Preis Schnelltests erhältlich sind, scheint noch unklar. Bleiben Sie gerade jetzt konsequent, halten Sie sich an die Regeln und verlieren Sie nicht die Hoffnung.

Bleiben Sie geduldig!